

Schulleben: Schulfahrten national

Klassenfahrt der Stufe 6 nach Wingst



Die Klassenfahrt der Jahrgangsstufe 6 nach Wingst im September 2020 – einige Schülerimpressionen

Wattwanderung: Sie hat Spaß gemacht und man hat viele neue Sachen gelernt.

Im Zimmer: war es schön, ausgiebig mit Freunden quatschen zu können.

Nachtwanderung: war recht gruselig und deshalb cool.

Gemeinschaftsraum: Hier konnte man eine schöne Zeit mit seinen Freunden verbringen.

Spieleabend: Der Spieleabend war ein super lustiger Abend.

Talentshow: Wir haben gewonnen und sie hat Fun gemacht. (Ben A.)

Wattenmeer

Insel Neuwerk

Nettigkeit (Wir waren nett zueinander)

Getränkeautomat

Spiele mit der Klasse

Tolle Klassenfahrt (Sam K.)

Wald

Insel

Natur

Gehen (wir sind sehr viel gelaufen)

Sand am Strand

Turm (der Deutsche Olymp)

(Marc L., Anna W.)

Wunderschöner Sonnenuntergang im Wattenmeer

Interessante Gegenden

Neue Freunde

GNTM Wingst

Spieleabende mit den Paten und der Klasse

Tolle Tage mit der ganzen Klasse

(Klara O.)

Schulleben: Schulfahrten national

Was uns am besten gefallen hat:

„Wir mussten ungefähr vier Stunden fahren. Die Fahrt war schön und lustig, wir haben viel gelacht.“ (Jette W.)

„Ich fand, dass die Jugendherberge gut war, weil wir auch im Wald spielen konnten.“ (Anna W.)

„Nach einem Tag habe ich mich wie Zuhause gefühlt (nur bei uns Zuhause sind weniger Spinnen).“ (Jette W.)

„Auf der ganzen Klassenfahrt hielten wir gut zusammen.“ (Lina M.)

„Die Wattwanderung fand ich toll, da uns ein Wattführer vieles erklärte und wir viel Spaß hatten.“ (Lina M.)

„Die Wattwanderung hat mir am besten gefal-

len. Die Aussicht vom Deutschen Olymp hat mir ebenfalls gut gefallen. Wir haben ein großes Containerschiff gesehen und ein ähnliches auch bei der Wattwanderung. Dort haben wir coole Tiere gesehen, die wir vorher schon im Museum angeguckt hatten.“ (Phileas D.)

„Die gemeinsamen Spiele haben auch Spaß gemacht, weil man die Kameraden mal von einer anderen Seite kennengelernt hat.“ (Phileas D.)

„Ich fand ebenfalls cool, dass wir einfach mal die ganze Klasse anders und besser kennengelernt haben.“ (Leonard E.)

„Mir hat am besten gefallen, dass wir mehr zusammengewachsen sind, weil die Klassenfahrt die Gemeinschaft gestärkt hat!“ (Anna W.)

„Wir haben tolle neue Erfahrungen gesammelt.“ (Raja M.)

